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令和３年度第 1回成田市健康づくり推進協議会会議録 

 

1 開催日時 
  令和 3 年 7 月 29 日(木) 午前 10 時～午前 11 時 15 分 
 
2 開催場所 
  成田市赤坂 1 丁目 3 番地 1 
  成田市保健福祉館 多目的ホール 
 
3 出席者  
  (委員) 
  國保委員、野内委員、木内委員、京増委員、 
  下田委員、高木委員、髙田委員、加藤木委員 
  (事務局) 

   髙橋健康こども部長、門井健康増進課長、太田課長補佐、谷下田主幹 
三上係長、前田係長、伊藤副主査 

     
4 欠席者 
  藤﨑委員、小森委員 
 
5 委嘱状交付 

小泉市長から委嘱状の交付 
  

6 市長あいさつ 
 
7  会長、副会長選任 
  会 長 國保委員 
  副会長 野内委員 
 
8 会長あいさつ 
 
9 議題 

① 議案第１号 令和 2年度健康増進課事業実績について 

② 議案第 2号 成田市健康増進計画の進捗状況について 

③ 議案第 3号 成田市歯と口腔の健康づくり計画について 

④ その他 
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9 議事（要旨） 
① 議案第 1号 令和 2度健康増進課事業実績について 

令和 2 年度健康増進課事業実績について、事務局より係ごとに主な事業実績 
について説明を行った。 
・管理係所管業務について三上係長より説明 
・成人保健係所管業務について前田係長より説明 
・母子保健係所管業務について谷下田主幹より説明 
別添資料により事務局が主な事業について説明 

 

※委員からの主な発言は以下のとおり 

委 員：昨年度の健康づくり講演会では、初めて Web 会議ツール「Zoom」を用いた 

オンライン配信形式でヨガの実演を行い、講演会に参加した参加者は、 

自宅や職場に居ながらヨガの実践することができ、会場に行かなくても 

講習を受講できることに、とても便利で驚いた。 

これからは、健康づくり推進協議会などの会議もその時々の状況や時代に 

合わせて Web などに移行していくのも大切なのかなと感じた。 

 

原案どおり承認 
 

② 議案第 2 号 成田市健康増進計画の進捗状況について 
   成田市健康増進計画の進捗状況について、太田課長補佐より基本目標ごとに

主な事業の実績報告を行った。 

 
  原案どおり承認 

 

③ 議案第 3号 成田市歯と口腔の健康づくり計画の進捗状況について 

成田市歯と口腔の健康づくり計画の進捗状況について、谷下田主幹より令和

2年度の主な実績と事業の取組みの報告を行った。 

 

※委員からの主な発言は以下のとおり 

委 員：最近は、健診をしていても 8割から 9割くらいの子どもは、全く虫歯が 

無いのだが、1回の健診あたり 1人から 2人くらいは、20 本の乳歯のうち 

10 本くらいが虫歯になっていることが多い。こういった子が虫歯経験歯数 

を引き上げているのが、実情である。 

子どもの虫歯は、保護者の子どもへの関心が低いことが大きな要因である 

と感じるため、虫歯経験歯数を減らすには、まず、保護者の意識を変えな 

ければ、減らすことができないと思う。歯みがき指導をするだけではなく、 
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生活環境などの部分まで踏み込んで指導していかなければいけないのかな 

というのが健診をしている歯科の立場からの感想である。 

それから、昨年から新型コロナウイルス感染症が流行しているが、口腔内 

の清掃が感染予防として有効であることを自分の患者へはよく話しており、 

色々な方へも周知していければと思っている。 

事務局：虫歯経験歯数の多い子どもは、生活環境も色々と課題がある場合が多く、 

また、保護者が子どもに関心を持っていないことも見受けられる。虫歯の

多い子どもについては、健診の数カ月後に歯医者への受診や相談が出来て

いるかどうかの確認を行っており、希望者には歯みがき指導のご案内をし

ているが、なかなか家族からの要望がない場合が多い。 

しかし、子どもに虫歯が多い場合は、保護者が子どもに関心を持っていな

い等、ネグレクトの可能性もあるため、今後も経過を追っていきたい。 

 

  原案どおり承認 

      

10 傍聴者 

傍聴者 0 人 

     

12 次回開催日時 

    第 2 回 令和 3 年 3 月 24 日（木）午後 2 時～（予定） 


